

Le jeudi, 10 décembre, à midi, à l'archevêché, Mgr l'archevêque de Montréal invite tout son clergé, séculier et régulier, à venir rencontrer Son Eminence et à prendre le dîner avec elle. Nos Seigneurs les évêques suffragants de Montréal seront présents. Mgr l'archevêque espère que les prêtres du diocèse se feront un devoir comme un honneur de venir en grand nombre présenter leurs hommages au vénérable archevêque que, pour la joie de tous les Canadiens, le regretté Pie X appelait aux honneurs de la pourpre, le printemps dernier, en même temps que l'éminent archevêque de Bologne qui est devenu depuis notre pape très aimé sous le nom de Benoit XV.

M. LE CURE CAMILLE CAISSE

CE clergé franco-américain vient de perdre l'un de ses membres les plus distingués. M. l'abbé Camille Caisse, curé de Sainte-Marie de Malboro, au diocèse de Boston, est mort le 16 novembre dernier, plein de jours et de mérites. On a écrit de lui qu'il était doué des plus belles qualités de l'esprit et de coeur : " Haute intelligence, mémoire phénoménale, jugement absolument sûr, il joignait à l'amour passionné de l'étude le tempérament le plus sympathique, tout de gaieté, de prévenance et d'amabilité. " En peu de lignes, c'est beaucoup. Et personne n'estimera à coup sûr que ce portrait est flatté. A ce prêtre remarquable et remarqué, qui a donné vingt-quatre de sa vie sacerdotale au diocèse de Montréal et qui devait consacrer les vingt-cinq autres années de son fécond ministère à la garde des intérêts catholiques et français de l'un des groupes les plus importants de nos compatriotes des Etats-Unis, nous devons ici un hommage. M. l'abbé Ferréol Jobin, du Collège L'Assomption, a bien voulu nous communiquer les notes que nous allons résumer et préciser.